

CONERO, el organizador de vestidores con estilo **Kesseböhmer ofrece un programa inteligente para vestidores**

Los vestidores son la manera más cómoda de alojar el guardarropa y elegir la ropa diaria a su antojo en función del ánimo. Rezuman estilo, aportan orden a la ropa e invitan a aventurarse con la moda. Por ello, está creciendo la demanda de sistemas para vestidores –y Kesseböhmer propone una de las soluciones más inteligentes para este espacio tan especial. CONERO es un sistema inteligente, modular, que puede adaptarse a cualquier espacio –y una solución para los consumidores que cuenta con numerosas funciones que facilitan la vida y la hacen más cómoda.

Cada persona es distinta. Muestra de ello es la forma de vestir y de vivir. La moda es expresión de esta individualidad –y el diseño de los muebles también. CONERO ha sido concebido para dar alas al diseño. El concepto se puede adaptar a cualquier espacio. Dispone de dos fondos de armario de 475 y 345 mm, y cubre cualquier anchura entre 334 y 1.020 mm. El color del sistema también se puede combinar con el entorno: los colores Powder Black y Powder Gold se corresponden con los colores y los materiales del entorno, a gusto del consumidor.

Confort sin concesiones en el diseño

CONERO es el sistema para cualquier vestidor ya que combina diseño y confort de manera óptima. Tanto si se prefiere una configuración a la vista u oculta en el interior del armario con guías o puertas giratorias, CONERO se adapta a los diferentes deseos y cualquier variante es compatible con el diseño y la función de cada caso. Crea un espacio de almacenamiento con estilo, facilitando la visión del contenido y su accesibilidad. Su refinado diseño va acompañado de un concepto de color armonizado.

El elemento adecuado para cada prenda

CONERO ofrece un programa completo, modular, que se adapta a todas las necesidades. Esta serie tiene espacio para cualquier prenda, desde colgadores para corbatas y cinturones, barras de colgar y zapateros, a extraíbles para la colada o para pantalones. Para aprovechar toda la altura del armario, CONERO cuenta incluso con un elevador de prendas. Este elevador soporta hasta 12 kilos y se maneja con soltura con un sofisticado sistema de palanca. La versión básica también está disponible en una variante de 15 kilos. La parte superior del elevador, como novedad mundial, está equipada a su vez con un espacio de almacenamiento para bolsos o sombreros. Los extraíbles interiores con bastidores finos y la extracción completa amortiguada ofrecen espacio para la colada o se pueden compartimentar con organizadores. Una cómoda bandeja permite acceder perfectamente a las camisetas y jerséis. Los extraíbles funcionales permiten, por ejemplo, guardar de manera eficiente pantalones o la bolsa de la colada –y extraerlos con facilidad cuando se precise. Para los pantalones, también se puede elegir un extraíble lateral para 14 pantalones, que se puede reequipar con posterioridad. Se ha creado un extraíble para corbatas y

COMUNICADO DE PRENSA



cinturones como extraíble adicional por debajo de la barra de colgar –para ganar espacio de almacenamiento en el espacio sin utilizar.

«En CONERO se concentran todas las cualidades de la filosofía de Kesseböhmer», afirma su director gerente, Burkhard Schreiber. «El sistema para vestidores hace más cómodo el día a día, es muy flexible y es una propuesta inteligente y pensada hasta el último detalle.»

Contacto

Kesseböhmer GmbH
Thore Brors

Mindener Str. 208
49152 Bad Essen
Germany

E-Mail: T.Brors@kesseboehmer.de
Tel: +49 (5742) 461154

COMUNICADO DE PRENSA



Créditos de las fotos

Con CONERO, Kesseböhmer ofrece una amplia gama para el vestuario, desde el elevador de ropa hasta el corbatero y la bandeja para anillos.



Kesseboehmer_CONERO_Image 1



Kesseboehmer_CONERO_Image 2



Kesseboehmer_CONERO_Image 3



Kesseboehmer_CONERO_Image 4

Copyright: © 2023 | Kesseböhmer GmbH